
 

 

 

AUTORIDADES Y VECINOS INAUGURAN OBRAS DE PAVIMENTACIÓN DE AVENIDA 

PÉREZ DE ARCE 

‐Con una inversión superior a los 1.100 millones de pesos, la ejecución de Pérez de Arce 

beneficiará  a  cerca  de  39.000  habitantes  de  Punta  Arenas  que  se  relacionan 

habitualmente con el sector. 

 

Punta Arenas, 12 de diciembre de 2013.‐ El seremi de Vivienda y Urbanismo, Homero 

Villegas  Núñez,  el  director  regional  del  Serviu,  Cristian  Ormeño  Alcántara,  y  el 

Intendente Regional, Claudio Radonich  Jiménez, en compañía de vecinos y directivos 

del  sector,  inauguraron  las obras de pavimentación de  la Avenida Pérez de Arce, en 

Punta Arenas. 

El proyecto considera la construcción de 1000 metros de calzada, desde la calle Arturo 

Prat hasta Avenida España, y tiene una inversión de 1.108 millones de pesos, con cargo 

al Fondo Nacional de Desarrollo Regional (F.N.D.R.). 

Durante  la  ceremonia, el  seremi Villegas manifestó que  “esta  era una demanda del 

sector que se prolongó,  tal vez  toda una vida, 10, 15, 20 o hasta  incluso 40 años de 

espera… también sabemos del esfuerzo y las gestiones de muchos vecinos porque este 



proyecto  se  concretara,  y  finalmente  se  concretó,  desde  su  inicio  hasta  su  término 

durante el gobierno del presidente Sebastián Piñera,  lo que nos tiene muy orgullosos 

como parte de este gobierno y como parte del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.”   

El  proyecto  en  su  totalidad  resuelve  la  carencia  de  infraestructura  vial  del  sector 

surponiente  de  la  ciudad,  aledaño  al  Zanjón  Río  de  la  Mano,  derivado  de  la  

discontinuidad de la Av. Pérez de Arce con la trama urbana central de la ciudad. 

Al  respecto, el  Intendente Radonich destacó que:  “Hoy  lo que estamos haciendo es 

cumplir un sueño que tiene mas de 40 años, en todos  lugares se  les prometió, sobre 

todo los gobiernos les prometieron que iban a pavimentar y hoy que lindo que el 2013 

bajo  el  gobierno  de  Sebastián  Piñera  podamos  hacer  realidad  un  sueño  para  todos 

estos  vecinos  pero  sobre  todo  estamos  incorporando  un  espacio  público  que 

realmente es  turístico, en una  zona que es maravillosa, que no vamos a  tener estos 

temas en  inviernos que eran caídas que era barro, que en verano es polvillo si no  le 

estamos dando el estándar de vida que se merecen.” 

El  proyecto  fue  ejecutado  por  la  constructora  Vilicic,  con  un  plazo  de  ejecución  de 

alrededor  de  un  año  y  se  estima  que  esta  iniciativa  beneficiará  a más  de  39.000 

habitantes de Punta Arenas, que viven o transitan por el sector. 

En este  sentido, un emotivo momento  se  vivió dentro de  la  ceremonia,  al  tomar  la 

palabra  un  grupo  de  vecinos  del  sector,  quienes  manifestaron  sus  respectivos 

agradecimientos tanto a las autoridades como todos los pobladores que de una u otra 

manera aportaron desde la génesis del proyecto. 

Durante esta parte de la actividad se dirigieron al público la presidenta de la Junta de 

Vecinos del Río de la Mano, Adela Cárcamo, como también la presidenta de la Junta de 

Vecinos del Barrio San Miguel, y los vecinos de ambos barrios, Manuel Canales, quien 

leyó  los  anhelos  que  guardaba  desde  hace  años  y  Luis  Mansilla,  quien  recordó 

especialmente  al  fallecido  presidente  de  San Miguel,  Jorge  Galindo,  y  anunció  las 

próximas gestiones para contar con un monumento a su patrono, San Miguel Arcángel. 

Consecuentemente,  la obra  también contempló  la habilitación de un nuevo mirador, 

que  incluye  áreas  verdes  y mobiliario  urbano,  satisfaciendo  la  necesidad  de más  y 

mejores  espacios  públicos  para  los  habitantes  de  los  barrios  Río  de  la Mano  y  San 

Miguel. 

(Fuente: Minvu Magallanes) 

 

  

 

  

 


